
 
Abg. Donie stellte für die CDU-Kreistagsfraktion Beratungsbedarf fest. Die Weiterbehandlung erfolgt im 
Kreisausschuss. 


